
Studienvertretung & BasisGruppe Telematik
Protokoll des Treffens vom Mon, 18.06.2007

Beginn: 18:30

Ende: 20:30

Anwesende

Christina Fressel  (christina.fressel@telematik.edu)
Bernhard Filipic  (bfilipic@htu.tugraz.at)
Johannes Priebsch  (johannes.priebsch@telematik.edu)
Eva Daum  (eva.daum@telematik.edu)
Heinz Riener  (hriener@htu.tugraz.at)
Daniel Böhmer  (daniel.boehmer@telematik.edu)
Matthias Straka  (mstraka@student.tugraz.at)
Nikolaus Hammler  (nikolaus.hammler@telematik.edu)
Paul Rouschal  (paul.rouschal@student.tugraz.at)
Martin Stadler  (eagle@htu.tugraz.at)
Michael Gissing  (m.gissing@student.tugraz.at)
Gerald Zöhrer  (gerald.zoehrer@student.tugraz.at)
Robert Vörös  (robertv@htu.tugraz.at)
Rudi Weißenbacher  (ruwe@sbox.tugraz.at)

Schriftführer: Nikolaus Hammler

Beschlussfähigkeit: nicht gegeben

Tagesordnungspunkte:

1. Begrüssung
2. Feststellen der Beschlußfähigkeit
3. Genehmigung der Tagesordnung
4. bBG:  Sommerfest
5. Treffen nächster Woche
6. Verbesserungsmöglichkeiten CI
7. Senatssitzung
8. Finanzüberblick
9. Sommerprüfungstermine

10. Hörerversammlung
11. Neue Homepage
12. Datenbanken I
13. Weinstraßenfahrt

../index-3.html
http://www.htu.tugraz.at/
http://www.tugraz.at/


14. Inskriptionsberatung
15. Allfälliges

ad TOP

1. Begrüssung durch die Vorsitzende.
2. Die Beschlußfähigkeit ist gegeben.
3. Die Tagesordnung wurde genehmigt; es wird jedoch der TOP "Senatssitzung" vor "Finanzüberblick"

eingefügt.
4.  Die Einteilung für das Sommerfest ist abgeschlossen, allerdings gibt es noch zwei Probleme: Für

den Aufbau (13:00 bis 16:00) werden noch Hilfen gesucht. Es haben sich noch Heinz und Niki
(tauscht mit Bierbar) gemeldet.
Ausserdem wird ein Auto für eine 2x0.9m Rigipsplatte benötigt (als Auflage für den Biertisch vom
Griller). Da keiner ein passendes Auto zu Verfügung hat gab es den Vorschlag das TUG Racingteam
zu fragen.

5.  Es gibt den Plan die letzte Bagru-Sitzung als "Social Event" auszuführen. Allerdings gibt es dazu
noch keine Gestaltungsideen. Folgende Vorschläge wurden diskutiert:
- Schwarzlteich. Allerdings gab es Gegenstimmen, da das den ganzen Tag in Anspruch nehmen
würde.
- Chinesisch essen im Chinarestaurant in der Mandellstraße.
- Eine Pekingente essen.
- Stadtpark
- Billardspielen im "Brot und Spiele".
- Kegeln beim Zeusl in Puntigam. Dieser hat jedoch am Montag geschlossen.
Konkulsio: Es wird eine zentrale Kegelbahn gesucht. Falls sich keine finden lässt ein Billardlokal.
Kriterium ist gute Erreichbarkeit mit öffentlichen Verkehrsbetrieben. Weitere Information wird am
Verteiler ausgeschickt.

6. Martin hat bei Prof. Maass nach Sommerprüfungsterminen angefragt. Die Antwort war leider
negativ. Allerdings gab es die Einladung von Prof. Maass für ein Gespräch zur Verbesserung der
Lehrveranstaltung. Martin wünscht sich Vorschläge für das Gespräch.

7. Eva berichtet über die heutige Senatssitzung. Den neuen Vorsitz hat Prof. Kubin übernommen, die
neuen Studienpläne wurden genehmigt.

8. Eva berichtet über die aktuellen Finanzstand.
9. Martin wünscht sich, dass die Sommerprüfungstermine spätestens dieses Wochenende veröffentlich

werden können. Das heisst, dass sich alle an die betreffenden Professoren wenden sollen und das
Ergebnis ins interne WIKI eintragen sollen.

10.  Es wird für die Präsentation noch ein Laptop gesucht. Michi erklärt sich bereit seinen Notebook zu
Verfügung zu stellen.
Martin schlägt vor die Hörerversammlung im Herbst zu wiederholen (z.B. beim Glühweinstand)
bzw. auch den Masterplan vorzustellen wobei der Vorschlag gut aufgenommen wurde.

11. Niki berichtet über die Pläne der neuen Homepage die im Sommer erstellt werden soll.
12. Es wurden Prüfungen gecancelt, die offenbar von der gleichen IP Adresse im gleichen Locker

nacheinander Prüfungen gemacht haben. Da Prof. Scerbakov keine unschuldigen Personen
bestrafen will hat er anfangs laut Newsgroup die Prüfungsaberkennungen rückgängig gemacht aber
kurz darauf wieder aberkannt, da sein Algorithmus weitere Personen gefunden haben soll. Zur Zeit
sind die Aberkennungen aber wieder rückgängig gemacht. Von Eva gab es den Vorschlag mit ihm
ein Gespräch zu führen.

13. Es wurde über den Zuschuss für die Weinstraßenfahrt 2006 des Tutoriumsprojekts diskutiert.
14. Es ist wieder ein Mail mit der Wocheneinteilung für die Inskriptionsberatung im Herbst gekommen.

Beratungszeiten sind die Öffnungszeiten der Studienberatung. Die Beratung fängt am 3. September
an und dauert 3 Wochen.

15.  Es gibt eine Abstimmung über den Termin des Social Event mit der BIS: Mehr Personen sind für 5.
statt für 3., also findets am 5. statt.



Martin: Die TU Graz hat heute die geringfügige Änderung des Studienplans veröffentlicht.
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